

Eisenhower et De Gaulle s'invitent à l'Airborne Museum

Après « L'Assaut par les airs: les parachutistes de la seconde guerre mondiale », restée en place pour 2022 et 2023, place à la nouvelle exposition temporaire, qui sera ouverte au public uniquement pour l'année 2024, sans reconduction. « Eisenhower-De Gaulle: de l'amitié à l'alliance, dans la guerre et dans la paix » ouvrira ses portes au public le 23 mai, et restera accessible jusqu'au 30 novembre.

L'année 2024 marque les 80 ans du Débarquement en Normandie, mais aussi les 60 ans de l'Airborne Museum de Sainte-Mère-Eglise. Pour commémorer comme il se doit cette année événement, le musée spécialisé dans les troupes aéroportées américaines du conflit a choisi de célébrer deux grandes figures, Dwight Eisenhower, et Charles de Gaulle, à travers une nouvelle exposition temporaire. Celle-ci propose un regard croisé sur ces deux grands hommes de la Seconde Guerre mondiale, mais aussi du XX^e siècle, qui ont tous deux marqué leur pays et influencé le cours des événements dans le monde.

Situation familiale, choix de carrière, vécu de la Première Guerre mondiale, bien des parallèles peuvent s'établir entre les vies des deux hommes avant même leur première rencontre à Alger en juin 1943. Les tribulations, pour la reconnaissance de son autorité, du Général vont l'amener à se rapprocher du commandant suprême des forces alliées durant la guerre, et les deux hommes vont nouer un lien d'amitié durable. Ils se prédirent mutuellement leur accession à la présidence de leur pays, et se retrouveront régulièrement au cours de rencontres officielles dues à leur rang. Leur histoire commune est aussi celle de la France et des Etats-Unis: deux pays qui se sont rapprochés par la force des choses durant une période difficile, et dont l'entente a symbolisé la Libération.

A la mort d'Eisenhower le 28 mars 1969, De Gaulle se rend à ses obsèques à Washington, ce qui constituera son dernier voyage officiel à l'étranger. Le général s'éteint quant à lui l'année suivante à la Boisserie. Chacun des deux hommes fait le choix d'être enterré là où sont leurs racines: Colombey pour De Gaulle, Abilene pour Eisenhower.

« Eisenhower-De Gaulle: de l'amitié à l'alliance, dans la guerre et dans la paix » est une exposition itinérante conçue conjointement par la Fondation Charles de Gaulle et la Bibliothèque présidentielle Eisenhower, et qui a été exposée au Musée de l'Armée des Invalides. Elle a été réalisée avec le soutien de The First Alliance Foundation (TFA).

Cette exposition est pour son séjour à l'Airborne Museum officiellement labellisée par la Région Normandie, ainsi que par le GIP, dans le cadre du 80^e anniversaire du Débarquement. Elle restera en place du 23 mai jusqu'au 30 novembre 2024. Son accès est compris dans le billet d'entrée au musée.

Commissariat de l'Exposition

- Bibliothèque présidentielle Eisenhower : Dawn Hammatt, directrice, assistée de Pam Sanfilippo et Mary Burtzloff.
- Fondation Charles de Gaulle : Catherine Trouiller, directrice des expositions et des publications.
- Musée de l'Armée : Vincent Giraudier, responsable du département Historial Charles de Gaulle.
- Conception graphique : Robaglia Design. Antoine Robaglia assisté de Nathalie Bigard.

Crédits photographiques :

- Bibliothèque présidentielle Eisenhower
- Fondation Charles de Gaulle
- Bridgemann-Giraudon

Contact presse:
LEVANNIER Hugo

Chargé de communication

communication@airborne-museum.org / 02 33 41 78 03

Airborne Museum - 14 rue Eisenhower - 50480 Sainte-Mère-Eglise - France - Tél: 02 33 41 78 03